



Acusa Susana Prieto que Morena ha hecho de su estancia en la Cámara de Diputados un infierno

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- La diputada **Susana Prieto** quien renunció a la bancada de Morena, aseguró que ese partido ha hecho de su vida un infierno e intentó expulsarla de la Comisión de Puntos Constitucionales para que no se pronunciara en contra de la reforma judicial. La legisladora acusó que la violencia política por razones de género que han ejercido en su contra ya la tiene hasta la madre y aseveró que fueron ellos los que traicionaron al pueblo de México al no pasar lo de las 40 horas y por congruencia se retiró de la bancada, a partir de ese momento hicieron un infierno su estancia en la **Cámara de Diputados**.

<https://drive.google.com/file/d/1DVpAY2j566sQjI6CsnpazyyBs9gnyKRS/view>